

Témoignages de consommateurs

Quand la morphine devient ta meilleure amie , c'est que tu es devenu ta pire ennemie

Par [Profil supprimé](#) Posté le 18/09/2021 à 21:15

Salut ! My (surnom) 37 ans , maman de deux beaux enfants extraordinaires que j'adore Depuis plus de 7 ans (suite à des opérations multiples, et problèmes grave de dents) à force de me faire prescrire de temps en temps de la morphine, supeudol , oxy, etc. je me suis vite habituée... et je me suis rendue compte qu'entre 2 prescriptions je devenais fatiguée, amorphe et de TRÈS mauvaise humeur ???? Alors j'ai commencé à en chercher sur le marché noir, au début ça me coûtait 100\$ par semaine, et puis 200\$, et puis 700\$ parce cette chère nouvelle meilleure amie , c'est une garce ! Elle te chante à l'oreille que tout va bien, que tu peux pas vivre sans elle ... que sans elle tu n'es plus productive, vide par en dedans ! Parce qu'elle te gruge cette amie, tu t'effaces et tu meurs à p'tit feu.. tu penses aller mieux quand tu en a un pot ou deux pleins cachés dans tes tiroirs ! Mais aussitôt que les rations diminuent, tu stresse, tu vois le pire venir : perdre ta meilleure amie ! Celle qui te donne le sourire à chaque matin, c'est à elle que tu penses en premier et même des fois elle me réveille la nuit et même si je n'ai plus mal... je ne peux plus m'en passer parce quelle a pris le contrôle de mon corps !

Je ne peux pas vivre sans elle, si je passe 7-8 hrs sans un cachet ou 2.. c'est l'enfer ! De l'acide dans les muscles, des frissons, chaud , froid , et les 2 à la fois ! La vie m'apparaissait bcp facile , je me sentais invincible grâce à elle , cette amie qui te tue a petit feu , mais bizarrement personne de ma famille et amis ne s'est aperçu que je n'étais plus que l'ombre de moi même, que je ne dormais presque plus, je maigrissais à vue d'œil, que je lavais murs et plafond 3 fois semaines .. car cette meilleure amie la morphine , elle te donne de l'énergie, mais ce que tu ne vois pas , c'est que tu es rendu un putain de zombie insensible ..

Et puis y'a eu ce jour où j'ai lu des témoignages ici sur ce site, d'un certain DJ qui racontait son calvaire lors de son sevrage, et je me suis dis : fille t'es pas à boutte d'être l'esclave de cette drogue ? T'es pas tanné d'être ta pire ennemie et te détruire comme ça .. et je me suis préparée, j'ai fait des repas pour 4 jours, j'ai clanché le ménage , je me suis préparée mentalement à mon ultimate fighting contre moi-même, je savais que j'allais en baver, mais je me sentais prête...

En fait je me pensais prête à ce qui allait suivre , MON SEVRAGE... oh bordel de merde ????? complètement capoté à quel point j'ai eu mal au corps, où je sentais mes muscles se déchirer, me tourner sans arrêt dans mon lit sans jamais dormir pendant 3 jours ! Je pensais mourir , tellement j'en bavais ????? mentalement j'étais anéanti.. physiquement démolí ! Et aujourd'hui j'en suis à mon 4iem jours et je ne vais pas vraiment mieux , je m'accroche ... mais bordel que c'est difficile ????